

## 第129回 九州地区高等学校野球熊本大会

全校応援の中繰り広げられた決勝戦。九州学院を相手に敗戦を期してしまいましたが、堂々の準優勝を果たしました。ルーテル野球部は九州大会への切符も手にすることもでき、来年の夏に希望をつなぐ価値ある大会となりました。



### 県内関係

#### ○高校体育系クラブ・個人

クラブ活動名	団体・個人	結果	
バレーボール		準優勝	第34回熊本市高校1年生バレーボール大会
陸上部	満崎 千里	1位 女子走幅跳	第29回全九州高校陸上熊本県予選 全九州高校陸上大会出場 全日本ユース・ジュニア大会出場(名古屋)
陸上部	大多新 麻友	2位 女子800M	第29回全九州高校陸上熊本県予選 全九州高校陸上大会出場

#### ○文化系クラブ・個人

クラブ活動名	団体・個人	結果	
英語弁論	仲村 陽子	第2位	第24回熊本県高等学校英語スピーチコンテスト
俳句大会	河合 恵奈	地賞	第39回少年少女俳句 『手花火の終わりなぜだかみな黙る』

### 全国大会関係

#### ○文化系クラブ・個人

クラブ活動名	団体・個人	結果	
	林 世志輝	200M 背泳ぎ	5位 全国高校総体

### 部活動紹介



## 男子バスケットボール部

キャプテン 2年 後藤 亮彦

男子バスケットボール部は、現在2年生7人、1年生4人、女子マネージャー1人で活動しています。目標は、県でベスト8に入ることです。応援よろしくお願ひします!



## Congratulations!

- 国際ソロブチミスト20  
11クラブユースフォーラム(英語討論会)九州大会に出場し入賞
- 英検準1級合格
- 第24回熊本県高等学校英語スピーチコンテスト2位

3年 仲村 陽子



- I. E. C.  
スピーチコンテスト

2年 大西 芙由子



## 韓国研修旅行

11月3日(木)~7日(月)

私たち(生徒14名、引率教師2名)は、今回の韓国研修旅行の中で新興(シヌン)高校と紀全女子高校2校を訪問し、温かい歓迎を受けました。日本語の授業をとっている生徒は、私たちに日本語で話しかけてきて、大変親切してくれました。新興高校では、夜遅くまで学校に残って勉強している生徒たちの姿を目の当たりにし、韓国の生徒たちの学習に対する意識の高さや、勉強の水準の高さを知ることができ、大いに刺激になりました。今後ももっとお互いに交流を深め、相互によい刺激を与え合う関係を築くことができればよいと思います。



## イングリッシュサマーキャンプ

7月27日(水)~29日(金)2泊3日

1、2年生の英語特進コースが参加。小グループに分かれ、8人のネイティブの先生らと英語での活動を行った。歌や劇、ゲーム。また、野外活動、キャンプファイヤーなどを通じて、リラックスした雰囲気の中、生徒たちはコミュニケーション手段として、ごく自然に楽しんで英語を使うことができるようにになっていました。



## 姉妹校インマヌエルカレッジ (オーストラリア)研修回来校

10月4日から12日まで熊本に滞在した研修団一行(生徒11名、引率教師2名)は、ルーテル学院の生徒たちの家にホームステイしながら、本校の授業やイベントに参加。本校の生徒たちとも交流を持ち、相互理解を深めることができたようです。研修団一行は茶道や華道などの日本文化も体験し、たくさんの思い出を胸に熊本を後にしました。



茶道部員がお点前を披露

## 創立記念フォーラム&共学10周年記念事業

2001年に九州女学院はルーテル学院へと校名を変更し、共学校として新たなスタートを切りました。2011年の今、ルーテル学院は共学10周年を迎えることができました。それを記念して、10月3日の創立記念日に、「学院の主人公はわたしだ」をテーマとして、創立記念フォーラムを行いました。理事長の坂根先生に、前任校での経験から得られた「共育」観をお話しいただき、そのお話をもとに生徒代表を中心として、これからルーテル学院をどうしていくかを討議し、建設的な意見交換がなされました。

また、10月7日には共学10周年記念事業として、母校での演奏、講演を3人の卒業生が体育館の特設ステージにて披露してくれました。シンガーソングライターとして活躍中の北口和沙さん、東京芸術大学3年在籍の中川恵美里さん、よしもと興業注目の新人芸人の渡辺光さん(コンビ名:しゃかりき)たちが、それぞれ在校中の思い出やルーテル生へのメッセージなど熱い思いを語って下さいました。大盛況の中、在校生たちはルーテル学院を担っていく生徒として、自分たちが築いていくからのルーテルの未来に、改めて思いを馳せた一日となりました。

### 「学院の主人公はわたしだ」



熱弁をふるう坂根理事長



真剣に意見を出し合う生徒たち

### 共学10周年記念事業



実行委員による共学10周年宣言!



ハンドベル部演奏

中川恵美里さん

北口和沙さん

渡辺光さん(左)



## ルーテル学院祭2011

「You never walk alone」  
～ルーテルはあなたと共に～



東日本大震災支援募金



箏曲部員による演奏

華道部展示



今年は韓国語講座も出店



コーラス部合唱

### ヨーロッパ研修旅行 芸術コース

7月11日(月)~17日(日)の日程で、芸術コース1年生から3年生までの希望者34名と保護者1名、引率教師2名の計37名でオーストリアのウィーンと、イタリアのローマに5泊7日のヨーロッパ研修旅行に行ってきました。本場の格式高い芸術に触れ、刺激を受けた研修旅行となりました。

ウィーン:  
シェーンブルン宮殿前

### 「全国高等学校総合文化祭」に参加して

2年 深川 侑紀

私は8月に福島で行われた「全国高等学校総合文化祭」に美術部門県代表として行ってきました。会場の福島県立美術館には全国から集まつた油絵やデザインなどが展示され、作品のレベルの高さを肌で実感しました。また、東京芸術大学出身でCMクリエーターの箭内道彦さんの講演、講評を聴き、CM制作での美術的なこだわりや、表現においての考え方や見方の違いの話など、改めて美術の面白さを実感しました。

※深川さんの作品は10月より1年間、熊本県庁議会棟に展示されることになりました。



### ミッションクリーン

9月3日(土)、台風の影響が心配される中、早朝からたくさんの保護者や近隣の方々にご協力をいただき、ミッションクリーンを行いました。夏の間に生い茂った草たちに、生徒・保護者・教職員が一丸となって立ち向かった結果、短時間で見違えるほど学校がさっぱりしました。日々生活を送る学校への感謝を示し、より大切にしようとする心を育てる良い機会になりました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

